

ABSTRAK

Sri Sudewi Haya. NIM. 3402210195. Pengaruh Kecukupan Modal dan Biaya Operasional Terhadap Kinerja Keuangan Perbankan (Suatu Studi pada PT. Bank Sinarmas Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2012-2021). Dibawah Bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E.,M.M (Pembimbing I) dan Ibu Marlina Nurlestari, S.E., M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh laba bersih PT. Bank Sinarmas Tbk selama periode tahun 2012-2021 secara keseluruhan cenderung mengalami fluktuasi yang cenderung ke arah penurunan yang diikuti oleh terus meningkatnya total aset bank. Selain itu modal PT. Bank Sinarmas Tbk selama periode tahun 2012-2021 secara keseluruhan cenderung mengalami penurunan yang diikuti oleh terus meningkatnya beban operasional sementara biaya operasional bank cenderung berfluktuasi. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh kecukupan modal terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021?; 2) Bagaimana pengaruh biaya operasional terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021?; 3) Bagaimana pengaruh kecukupan modal dan biaya operasional terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021?. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh kecukupan modal terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021; 2) Pengaruh biaya operasional terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021; 3) Pengaruh kecukupan modal dan biaya operasional terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk Periode Tahun 2012-2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survey dengan pendekatan data kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu laporan keuangan PT. Bank Sinarmas, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, dan data-data diambil dari Galeri Investasi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis. Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Kecukupan modal tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode tahun 2012–2021. Artinya tinggi rendahnya kecukupan modal tidak dapat mempengaruhi kinerja keuangan bank; 2) Biaya operasional tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode tahun 2012–2021. Artinya tinggi rendahnya biaya operasional tidak dapat mempengaruhi kinerja keuangan bank; 3) Kecukupan modal dan biaya operasional tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada PT. Bank Sinarmas Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode tahun 2012–2021. Artinya tinggi rendahnya kecukupan modal dan biaya operasional tidak dapat mempengaruhi kinerja keuangan bank.

Kata Kunci: Kecukupan Modal, Biaya Operasional dan Kinerja Keuangan